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Monsieur le président 

Nous avons lu avec attention le questionnaire que vous nous avez 

envoyé 

La plus part des propositions que vous formulez se trouvent dans notre 

programme qui sera très prochainement distribué dans toutes les boites 

à lettre 

Quatre axes majeurs pour nous 

- Arrêter toutes les actions judiciaires en cours pour permettre de refaire 

un PLU avec auparavant un PADD dans le cadre d' une concertation très 

large dans un esprit ouvert .Ce PLU devant pour nous être le support 

d'une politique d'urbanisation maîtrisée qui réponde aux besoins des 

habitants notamment en ce qui concerne les logements sociaux 

- Comme vous le constaterez dans nos propositions sur la 

démocratisation des institutions et de la vie municipales ainsi que sur le 

rôle et la place des associations nous allons plus loin que les vôtres. 

Pour nous la participation du plus grand nombre de nos concitoyens et la 

prise en main par les gens eux mêmes de leur avenir est une des 

conditions de la réussite 

- Pour les carrières, nous voulons un espace vert pour celle du centre, 

construire une zone artisanale, pour développer l'emploi sur une partie 

de celle qui borde la prairie St pierre et enfin imposer une transparence 

sur l'activité des carrières Marto et exiger la fermeture si besoin 

- Enfin l'agenda 21 sera un guide pour notre politique environnementale 

  

Cordialement 

Daniel Carleschi 
 


